

# EXTRAORDINARIO

AL

## "NUEVO DIARIO DE BADAJOZ,"

Lunes 22 de Diciembre de 1902.

### Al pueblo de Badajoz.

Los estudiantes extremeños confiando en la nobleza de su pueblo invitan á este vecindario para rendir admiración y tributo á la idea filantrópica, al acto caritativo que la Tuna portuguesa del Liceo de Evora, pretende realizar en la noche del día de hoy en el teatro López de Ayala, con objeto de allegar recursos para la Tienda-Asilo de esta capital.

Digno, por todos conceptos, de los mayores elogios es el rasgo sublime de caridad cristiana que nos vienen hoy á ofrecer un conjunto de jóvenes escolares del vecino Reino que abandonando todas sus comodidades, despreciando todos los contratiempos que para la realización de dicha idea, pudieran sobrevenir, se lanzan valerosamente en la empresa que los dignifica y enaltece.

Bienvenidos sean los que distraen los ojos que la ciencia les dá, en manifestar la nobleza de su alma y las virtudes de sus sentimientos; bienvenidos sean aquellos que su caridad es tan estensa que no se restringe á los límites de su Reino, sino que atravesando la frontera, hacen participar de sus beneficios á los necesitados extranjeros.

Queda tan solo que este culto vecindario responda á aquel acto caritativo, justificando una vez más su interés en secundar toda obra benéfica, su adhesión á toda acción noble y, por último, demostrar así que sabe corresponder á los sentimientos generosos de que dicha Tuna Portuguesa viene animada á fin de que siempre quede reconocido que aquellos actos dignos de admiración son secundados y acogidos con efusión por la hermosa tierra española.

Por los Estudiantes Extremeños,

LA COMISIÓN.

Badajoz 22 de Diciembre 1902.

### La familia Humbert.

(POR TELEGRAFO)

Madrid 21—19'15.

Teresa Humbert niega que se disimulara la entrega de las doscientas mil pesetas á la señora de Múgica. Se las dió para atender á las necesidades de Eva. Jura la inocencia de todos y dice que la probará. Huyeron de Francia por evitar la prisión preventiva, pero pensaban presentarse oportunamente.

Enviarán á Eva en compañía de su abuela á París.

Madrid 21—22'10.

#### Reclamando el premio.

Se ha presentado á la Embajada francesa un sugeto no vulgar comprobando que es suyo el anónimo en que se dió noticia de la familia Humbert y de las señas de su domicilio. Pide, por consiguiente, se le entreguen los premios ofrecidos por la captura y se reserva su nombre hasta que se decida si le corresponden.

Madrid 21—23'40.

#### Otras noticias.

El Consul de Francia ha interrogado largamente á Mr. Humbert y á sus cuñados. Es inexacto que el Sr. Salmerón los represente en el expediente de extradición.

Los nacionalistas de París dicen que se ha procurado la detención de la familia Humbert con oportunidad para influir en las elecciones de Senadores. Algunos atribuyen esta maniobra á Waldeck-Rousseau con objeto de remover la política y reconquistar el gobierno.

Las versiones oficiales confirman que la captura de los Humbert se ha debido al anónimo recibido en la Embajada francesa, pero, sin embargo, se premiará á la policía que hizo la detención.

El Ministro de Justicia francés, supone que Teresa procurará dar un escándalo con sus revelaciones.

ALMODÓBAR.

